

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Joué-l'Abbé, le 16 mars 2022

Organisation d'un Forum local du numérique à Souillé

Dans le cadre de la fin du déploiement de la fibre en Sarthe, Sarthe Numérique et Sartel THD relancent l'organisation de réunions publiques à l'échelle intercommunale. Celles-ci étaient, avant la crise liée au Covid-19, organisées depuis 2016 à l'échelle d'une ou deux communes, lors de l'ouverture commerciale des services sur le réseau fibre optique.

Afin de permettre à tous les habitants du territoire Maine Cœur de Sarthe d'obtenir des informations sur la fibre optique et de rencontrer les interlocuteurs les mieux à même de répondre à leurs questions, un **Forum local du numérique** est organisé par Sarthe Numérique et Sartel THD, en partenariat avec la Communauté de communes, le **mardi 29 mars à la Salle polyvalente de Souillé de 16h à 19h30**.

Cette rencontre, se déroulant sur un temps de plusieurs heures, a pour objectif de permettre :

- La rencontre entre les opérateurs et les clients potentiels ;
- L'information des habitants sur leur éligibilité ;
- L'information des habitants sur le processus de raccordement (rôle de l'opérateur commercial, rôle de l'opérateur d'infrastructure) ;
- La sollicitation des acteurs présents par les habitants sur des difficultés à faire raccorder leur logement.

À ce jour, les opérateurs suivants ont confirmé leur présence : Free, SFR, Orange, Bouygues Télécom, Sarthe Fibre, Telwan et Coriolis Télécom.

Évènement gratuit, ouvert à tous les habitants de la Communauté de communes Maine Cœur de Sarthe.

Ballon-Saint Mars

Coursebœufs

Joué-l'Abbé

La Bazoge

La Guierche

Montbizot

Neuville-sur-Sarthe

Saint-Jean-d'Assé

Saint-Pavace

Sainte-Jamme
sur-Sarthe

Souillé

Souigné-sous-Ballon

Teillé